

Point de situation sur les contributions des Etats Membres¹ reçues entre le 1^{er} septembre et le 1^{er} novembre 2021

Depuis le 1^{er} septembre 2021, des contributions pour l'année 2021 et des années antérieures ont été reçues de 21 Etats Membres pour un montant de 14 644 947 francs suisses, comme suit:

États	Contributions reçues pour 2021	Contributions reçues au titre des arriérés	Montant total des contributions reçues en francs suisses
Algérie	545 542		545 542
Belgique	3 249 531		3 249 531
Brésil		1 692 667	1 692 667
Fédération de Russie	1 753 554		1 753 554
Grèce	620		620
Guatemala	142 315		142 315
Hongrie	759 221		759 221
Îles Salomon		18 468	18 468
Mauritanie	7 648	669	8 317
Mongolie	4		4
Nicaragua	7 480		7 480
Nigéria		212 939	212 939
République-Unie de Tanzanie	39 532	343	39 875
Serbie	110 690		110 690
Soudan du Sud	23 719		23 719
Tadjikistan		45 930	45 930
Trinité-et-Tobago	158 128		158 128
Turkménistan	130 456		130 456
Turquie	5 038 556		5 038 556
Uruguay	343 928	343 928	687 856
Zimbabwe	15 499	3 580	19 079
Total	12 326 423	2 318 524	14 644 947

Le montant total des contributions reçues en 2021 s'élève donc à 341 341 305 francs suisses (dont 231 465 845 francs suisses au titre des contributions pour 2021 et 109 875 460 francs suisses au titre d'arriérés). Le solde total à ce jour s'élève donc à 227 870 374 francs suisses.

¹ GB.343/PFA/3.